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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

１ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．ゆるキャラの活用 (１)ゆるキャラ(ピーちゃん・ナッちゃん)を活かした街の活性

化と地域の絆づくりについて

①ゆるキャラが地域にもたらす効果についての所見を伺う。

②行政におけるキャラクターの管理や運営、ＳＮＳを活用し

た情報戦略、サポート体制について伺う。

③ピーちゃん・ナッちゃんは、どの程度の頻度で出動してい

るのか。また、大きなイベント以外で、例えば幼稚園や保

育園など地域への出動について伺う。

④ピーちゃん・ナッちゃん商標登録に伴う使用規程、使用料

について

２．榎戸駅整備事業 (１)昨年締結した、本市とＪＲ協定内容と整備計画について伺

う。

３．子育て支援における (１)八街市内における出産・分娩の問題について伺う。

地域医療

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

２ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．防災に強いまちづく (１)消防力の促進について

り ①出初式の開催日及び会場の妥当性について伺う。

②各消防団の歳末警戒パトロールのあり方について伺う。

③平成２５年度の八街市消防団の状況と過去５年間の推移に

ついて伺う。

④分団長会議の会議回数や開催日について伺う。

⑤これからの消防団のあり方についての市の考えについて伺う。

２．活力あふれるまちづ (１)八街産発グルメによるまちおこしの促進について

くり ①平成２５年度Ｂ級グルメ大会への八街市の動向について伺

う。

②八街名産物の平成２５年度の売り込み計画予定について伺

う。

(２)八街特産物の啓発促進について

①八街名産物落花生の売り込み状況について伺う。

３．安心、安全なまちづ (１)警察力の強化について

くり ①平成２４年度における八街市の空き巣・ひったくり・振り

込め詐欺等の発生状況について伺う。

②現在の八街幹部交番の職員数と八街警察署実現に向けたそ

の後の取り組み状況を伺う。

４．明日の八街を担う子 (１)子どもたちの教育力促進について

どもたちのひとづく ①新学習指導要領導入１年～２年における成果と課題につい

り て伺う。

②学力テスト結果から見た児童・生徒への強化指導策につい

て伺う。

③地域や家庭と一体となった子どもたちの教育力促進につい

ての具体的な計画を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

３ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．健全な財政運営につ (１)地方税財源の充実確保について

いて ①死亡者課税の現状と対策について。

②固定資産税における共有名義の代表者設定基準並びに滞納

状況とその対策について。

③共有者用納税通知書と共有者分割納付について。

④自治体における債権管理のあり方について。

２．地域防災力の強化に (１)消防救急無線県内一元化に対する本市の状況について。

ついて (２)防災士制度活用による防災力強化に向けた考え方について。

(３)本市における大規模災害(地震)想定訓練実施について。

３．児童虐待防止につい (１)児童虐待の本市の現状と対応について。

て (２)臨検についての考え方について。

４．活力あふれる街づく (１)婚活について

りについて ①市内等で開催されている婚活イベントの詳細について。

②今後の婚活への支援措置について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

４ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．安全で安心な街づく (１)道路問題について

り ①道路脇の生垣について

②歩道の無い通学路について

１)市道１１４号線について

２)市道１７０１３号線について

３)市道２１１号線について

③歩道の整備について

１)途切れている歩道について

２)歩道及び蓋のある側溝の点検整備について

④坂江公民館付近の危険な横断歩道の押しボタン式信号機の

設置について

(２)ふれあいの街づくり事業について

①高齢者見守りネットワークの概要は。

２．健全な街づくり (１)国民健康保険、介護保険について

①一般被保険者療養給付費負担金の軽減対策について

１)健康推進対策について

２)認知症対策について

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

５ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心の街づく (１)消防の体制づくりについて

り ①ＡＥＤの設置状況と増設の計画は。

②少年消防クラブを各中学校に出来ないか。。

２．農業問題 (１)農業問題について

①担い手・新規就農者の対策は。

②農地法の優良農地の特例は。

３．青少年の教育・健全 (１)青少年健全育成について

育成の充実 ①スクールカウンセラーの現状は。

②諮問機関である社会教育委員会議に諮問を。

③青少年健全育成条例の進捗状況は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

６ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．共にすすめるまちづ (１)市民の自主的な公益的なまちづくりのために新たな支援策

くりについて を望むがどうか。

２．地域防災計画につい (１)本市における地域防災計画の進捗状況はどうか。

て (２)本市における耐震改修促進計画の進捗状況はどうか。

(３)防災上懸念され、長年放置されている「空き家」対策の推

進を望むがどうか。

(４)災害時、要支援者の登録制度を進めて自主防災の促進を図

ってはどうか。

３．障害者優先調達推進 (１)本市として障害者就労施設等からの物品等の調達方針の策

について 定についての考えはどうか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

７ 長谷川 健介

質 問 事 項 要 旨

１．防災対策について (１)八街市の火災防止について

①クリーンセンター内で発生した火災の原因と今後の対応を

伺う。

２．学校給食について (１)食の安全について

①学校給食での食物アレルギー事故防止のための対応につい

て伺う。

３．児童、生徒の安心・ (１)学校施設の改修工事について

安全について ①学校耐震補強工事と合わせて行う改修工事について伺う。

４．産業振興について (１)八街産農産物の促進について

①八街産農産物を今後どのようにしてＰＲ・ブランド化をし

ていくのか伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

８ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．市民が農業を楽しむ (１)遊休農地の実態と活用方法について伺う。

街づくりについて (２)野菜作りの基礎知識を市民が学ぶセンターを開設できない

か伺う。

(３)農業体験や栽培技術研修を通して市民が農作業を身近なラ

イフスタイルに出来る街づくりが出来ないか伺う。

２．ごみの減量化につい (１)ごみの減量化への数値目標について伺う。

て (２)埋め立て処分場の容量と掘り返して分別処理した量を伺う。

(３)クリーンセンターの業務やごみ処理経費について、市民へ

の積極的な啓発活動を行うべきだが考えを伺う。

(４)リサイクルステーションを設置する考えはないか伺う。

(５)ごみ減量化には新たな取り組みによる広範な市民運動、環

境運動が必要と思うが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

９ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．学校給食について (１)食育について

①給食の食べ残しについて伺う。

②地産地消の取り組みについて伺う。

③アレルギーを持つ児童への対応について伺う。

(２)給食費収納率について

①給食費の収納状況について伺う。

(３)指定管理者制度について

①指定管理者制度の適用について伺う。

２．高齢者問題について (１)第５期高齢者福祉計画について

①進捗状況について伺う。

(２)介護支援ボランティア制度について

①介護ボランティア制度の導入について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１０ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．乗合タクシーについ (１)地域の暮らしを支える乗合タクシーの早期導入を

て ①交通弱者の実態をどのように受け止めているのか。

②実現のための試行運転を。

２．自然エネルギーの推 (１)調査・研究の立ち上げについて

進を ①地域経済活性化の起爆剤としての位置づけを。

(２)遊休地・公共施設の活用について

①遊休地の活用を。

②公共施設の屋根貸し事業を。

３．生活保護について (１)生活保護基準引き下げについて

①受給者への影響は。

②引き下げによる様々な影響について。

③国に対して引き下げ中止を。

(２)不正受給について

①これまでの経過について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．子どもたちの健やか (１)教育問題

な成長をめざして ①学力向上について。

②不登校・いじめ対策について。

③就学援助の充実を。

(２)子育て支援の充実を

①非行防止対策の充実を。

②児童クラブの充実を。

③各学区に児童館設置を。

２．高齢社会に向けた街 (１)安心して利用できる介護保険に

づくりを ①保険料・利用料軽減を。

②国の制度改悪に反対し、安心して利用できる制度の提案を。

(２)高齢者見守り事業の拡充を

①孤独死の防止。

②情報提供を確実に。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

１２

質 問 事 項 要 旨

１．市政改革 (１)市民との協働

①「市民講座全８回」の参加状況。

②制度化への道筋。

③市民サポートセンターの設置について伺う。

２．子ども議会 (１)平成２３年、子ども議会について

①代表質問１.「交通安全問題について」に対する答弁及び対

応。

②代表質問４.関連質問③「地域産業の活性化について」に対

する答弁及び対応。

③代表質問９.「中学生の腕章について」に対する答弁及び対

応。

(２)子ども議会条例の制定について

①中学校社会科(公民)の「地方政治と自治」の授業を本会議

場で行い、体験を通じて市議会の役割を学び、市民として

の認識を深めるために制度化することを求めるが如何か。

３．道路事業 (１)道路整備

①市道５区１０号線と県道神門八街線接道部周辺は事故多発

地点、宅地分譲中で期を逃すと整備が困難となる。県と協

議し用地の確保とカワチ間の歩道を整備すべきと思うが如

何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


